



Miércoles, 6 de octubre de 2010



Madrid 22.2/12.7°

Cambiar

Qué.es
en PDFQué.es
MóvilQué.es
RSSQué.es
Widgets
[Noticias](#) [Curiosas](#) [Famosos](#) [Ocio](#) [Deportes](#) [Tu economía](#) [Ciudades](#) [Clasificados](#) [Más](#)

Powered by Google™

Granada

[Twitter](#)
Granada

[RSS](#)
Granada

[Fotos](#)
Granada

Bibiana Aído inaugura este miércoles las jornadas 'Responsables con la igualdad' en la Fundación Euroárabe

La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, inaugurará este miércoles las Jornadas 'Responsables con la Igualdad: Un análisis de la economía, la empresa y la Responsabilidad Social Corporativa en clave de género, que se celebrarán hasta el jueves, y que están organizadas por Médicus Mundi Andalucía y la Fundación Euroárabe de Altos Estudios y patrocinadas por la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional al Desarrollo, con la colaboración de Economistas Sin Fronteras y Periferia-Consultoría Social.

6 de octubre de 2010

Esta página ha sido vista 3 veces. [Entra](#) para que tus amigos sepan que la has leído.[Compartir noticia](#)[Enviar por email](#)[Facebook](#)[Twitter](#)[Menéame](#)[Ver más](#)

Calle Laurel de San Matías, 2-10, 18009 Granada, España
GRANADA, 6 (EUROPA PRESS)

Datos de mapa ©2010 Tele Atlas -

La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, inaugurará este miércoles las Jornadas 'Responsables con la Igualdad: Un análisis de la economía, la empresa y la Responsabilidad Social Corporativa en clave de género, que se celebrarán hasta el jueves, y que están organizadas por Médicus Mundi Andalucía y la Fundación Euroárabe de Altos Estudios y patrocinadas por la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional al Desarrollo, con la colaboración de Economistas Sin Fronteras y Periferia-Consultoría Social.

Estas jornadas, que pretenden dar cuenta de las alternativas e iniciativas que permitan avanzar hacia sociedades más justas, desde el punto de vista de la economía, la empresa y la equidad de género, estarán divididas en dos sesiones: 'Pensando en Utopías' y 'Creando realidades'.

El objetivo del encuentro es ofrecer un marco general a la vez que concreto, en temas como la situación actual y el rol de las mujeres en el modelo de desarrollo del sistema económico neoliberal predominante hoy en día, analizando desde la perspectiva de género, el diferente y desigual papel que juegan mujeres y hombres en la sociedad actual.

Al acto de inauguración, a las 10,30 horas, está previsto que acudan además el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, la secretaria ejecutiva de la Fundación Euroárabe, Pilar Aranda, el presidente de Médicus Mundi Andalucía, Rafael Rodríguez, y el director de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional al Desarrollo (AACID), Joaquín Rivas.

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT: 3,5% TAE y después sigue ganando todos los meses. Sin comisiones, ninguna.](#)

Comenta esta noticia



Escribe aquí tu comentario

Normas



Qué.es en Facebook

A 8,842 personas les gusta Qué.es

Mari	Fundación	Edgar	Ivan	Denisse
Ever	Eleña	Yoselin	Ema	Ericka

En Portada



Dime qué edad tienes y te diré por qué se acabará tu relación



Rocío, hermana de Arantxa Contreras: "Si Fran quisiera a Belén, negaría esta relación"



Fran, marido de Belén Esteban: "Estoy perdido, necesito respuestas de los medios"